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会議次第 

１．あいさつ 

 

２．議 題 

 

・会長及び副会長の選出について 

・令和２年度事業の実施状況等について 

・S ネット予約システムの更新に伴う変更点等について 

・「淵野辺駅南口周辺のまちづくり」について 

・その他 

 



審  議  経  過 

主な内容は次のとおり。（○は委員の発言、●は事務局の発言） 

 

１．あいさつ(青少年学習センター佐々木所長) 

青少年学習センターの施設紹介等をプロジェクターを用いて行った。 

議題に入る前に、委嘱及び出席者の自己紹介を行った。 

 

２．議 題 

・会長及び副会長の選出について 

「相模原市立青少年学習センター運営協議会要綱」第５条に基づき、会長には

川上宏氏、副会長には城上浩美氏が委員互選で選出され、委員全員の賛成を得て

選任された。 

 

・令和２年度事業の実施状況等について 

●事務局から別添資料に基づき説明を行った。 

新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、多くの事業が中止になっている

が、オンライン等の活用により実施した事業や、「就活スタートアップセミナー」

や「高校生バンドフェス」など、コロナ禍だからこそ青少年に必要な事業を実施

している。 

 

・S ネット予約システムの更新に伴う変更点等について 

 ●事務局から別添資料に基づき説明を行った。一般団体の抽選結果確認期間にお

ける空き予約コマの青少年団体の予約について、電話で受付する方法に変更した。 

 〇青少年団体から問い合わせは多いのか。   

 ●新 Sネットシステムが運用開始して７カ月以上経つが、今までに２～３件の問

い合わせがあった程度で、大きな混乱はなかったが、団体間に不公平が生じない

よう、変更点を周知したもの。 

 

・「淵野辺駅南口周辺のまちづくり」について 

●事務局から別添資料に基づき説明を行った。 

新型コロナ感染症拡大防止のため、第１０回市民検討会の開催を見合わせてた

が、年内の開催を検討している。 

  

・その他 

 ●青少年学習センター公式ラインのアイコンの作成について意見を伺いたい。 

 〇今後 SNS 等を活用していく中で、印象的なマークがあることは重要だ。 



 〇運営協議会としてアイコンを作成することは賛成。募集等については事務局に

委任する。第３回運営協議会で決定したい。 

相模原市立青少年学習センター運営協議会出欠席名簿 



 

 

氏   名 
役     職     

等 
区    分 出欠 

川上 宏  学 識 経 験 者 〇 

城上 浩美 
市立小中学校長会 委員（藤野中学

校校長） 

小・中学校 及び 

青少年団体関係者 

 

〇 

吉水 里奈 
市青少年関係団体連絡会 

（市少年鼓笛バンド連盟） 
× 

浅谷 里美 
市青少年関係団体連絡会 

（市少年少女合唱団育成会） 
〇 

佐伯 明美 ＢＡＮＢＡＮ’Ｚ 代表 〇 

花輪 柊 あそびの達人 

センターを利用している 

青少年 

〇 

岩本 直也 劇団プレゼンツ 〇 

牛田 匠海 柴胡会 和心太鼓 〇 

中川 萌恵子 公募委員 市民（公募） 〇 

菅原 大睦 公募委員 市民（公募） 〇 


